

Buena Fe aplaudido con frenesí en El Salvador



Foto: PL

La Habana, 3 de mar (RHC) El dúo cubano Bue Fe se presentó en El Salvador, punto culminante de una exitosa gira por Costa Rica, Honduras y Guatemala.

La agrupación cubana integrada por Israel Rojas, director y compositor, y Yoel Martínez guitarrista y segunda voz, fue recibida por el público que abarrotó el auditorio Ellacuría, en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA) con fuertes aplausos y muestras de amor de sus simpatizantes.

Arropados por los salvadoreños Manuel Contreras y Oscar Pacheco, los cubanos hicieron un recorrido por su ya amplia obra en la cual no faltó el cantó al amor y el desamor, a la vida, a la realidad del mundo, con textos cargados de lirismo y metáforas.

Como en ocasión de su presentación en el mismo escenario en septiembre de 2023, el público coreó las letras de sus canciones, lo que llevó a los cubanos a manifestar sentirse como en familia y responder a los pedidos de “más” de un auditorio emocionado por tanta entrega.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, Rojas calificó la gira de «muy productiva, hermosa, generalmente, dijo, se puede usar el término de exitoso para catalogar una presentación pero yo creo que esta vez desborda el término».

Destacó la participación de la gente, “mucha gente que conoce nuestras canciones, gente que quiere mucho a Cuba, otros que estudiaron en Cuba, y también nacionales de Centroamérica que conocen nuestro trabajo”.

En El Salvador, señaló, siempre los conciertos son muy hermosos. El concierto fue un tributo a Eduardo Sosa y lamentablemente sea en el momento del fallecimiento de Paulito FG, un hermano y un gran caballero.

Tras su exitoso performance, Buena Fe continuará haciendo música y según Rojas, esperan a mediados o finales de año tener un nuevo disco entre otros proyectos en los que trabajan. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377825-buena-fe-aplaudido-con-frenesi-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba